
VISIOCONFERENCES CLUBS 
JANVIER 2022 

COMPTE RENDU 
 

 
Le jour de visio correspond à l’équipe la plus haute du Club. 

En cas de trop grand nombre d’absents, nous ferons une dernière visio dite de 
rattrapage à une date encore indéterminée. 

 
Ordre du jour des Visio : 

 
Respect du protocole reprise des compétitions du 3 janvier 2022 

• Désignation d’un réfèrent COVID 

• Contrôle du Pass sanitaire en entrant aux vestiaires, noter les noms, y compris 
de l’arbitre 

• Contrôler les noms avec la feuille de match 
• Les spectateurs autorisés autour du terrain 

 
Application du texte aux coupes de Côte d'Or, pas de report des rencontres 

Aucun report de rencontres ne sera admis. Si la rencontre ne peut se jouer du fait de 
l’isolement de certains joueurs ou de l’équipe, le club est retiré de la compétition 

Report de la FIA 
Tableau montées et descentes à l'issue de la saison 2021/2022 

Formations des délégués en présentiel et en distanciel 
Permanence téléphonique avec Bernard Lecour et Daniel Durand le week end de 

coupe 
100% des zones avec éducateurs 

Partenariats D1 et Futsal 

• DIDIER EXPRESS & Pneus est le nouveau partenaire, montage de pneus neufs 
et occasion réduction 

▪ Remise de 20% sur la pose de pneus d’occasion 
▪ Remise de 10% sur toutes les opérations techniques, parallélisme 

etc…. 
▪ Remise de 5€ pour l’achat de 2 pneus neufs et 10€ pour 4 

▪ 1575 rue de l’aviation, base de Dijon Longvic,21600 Ouges Tel : 
0649313603 

 
Lundi 17 Janvier (19h – 21h30)  

 
Clubs : TOUS LES CLUBS DE DEPARTEMENTALE 1 

Clubs présents : Ouges, Tilles F.C., A.S.P.T.T., St Jean de Losne, F.C. Vingeanne, 
Aiserey, Fauverney,  

Élus Présents: Daniel Durand, Jérôme Thibert, Noel Valot, Dominique Guyon et 

Bernard Lecour, Pascal Faoro  
- 7 clubs présents sur 14 : 50% 

- Formation arbitres auxiliaires, mettre plus de lieux et relancer des formations 
(en cours) 

- Formation prise en main FMI à reprogrammer 
- Les clubs sont d’accord pour avoir 3 arbitres sur les 5 derniers matchs suivant 

la situation de descente ou montée des 2 clubs 



- Nous avons insisté sur la formation de délégués utile pour les clubs avec un 
turn-over de dirigeants 

 
Mardi 18 Janvier (19h – 21h30) 

 
Clubs : TOUS LES CLUBS DE FOOT – ENTREPRISE ET DE FUTSAL + CLUBS 

UNIQUEMENT FEMININS + CLUBS AYANT UNIQUEMENT DES JEUNES  
Clubs présents : Métropole Futsal Dijon, Clenay, Municipaux, Enseignants 

Elus : Daniel Durand, Jérôme Thibert, Patrick Aucaigne, Pauline Tillol, JM Pagand, 
Alain Frerejacques 

- 4 clubs présents sur 13 : 31% 
- Hadi Saleh questionne les clubs Futsal pour connaitre le potentiel des équipes 

féminines Futsal 
- Problème de calendrier pour le FE 

- Problème de désignations des arbitres (fait) 

 
Mercredi 19 Janvier (19h – 21h30) 

 
Clubs : TOUS LES CLUBS DONT L’EQUIPE 1 EST EN DEPARTEMENTALE 2  

Clubs présents : U.C.C.F, Is-Selongey, Longvic, Chevigny, Dijon ULFE, A.S. Beaune, 
St Apollinaire, Fontaine les Dijon, Daix, Echenon, A.S.F.O.,  

Elus : Daniel Durand, Jérôme Thibert, Nicolas Brunel, Patrick Aucaigne, Pascale 
Storno 

- 11 clubs présents sur 24 : 46% 
- Incidences sur le classement à la suite des sanctions des Grésilles (décision 

différée, PV non paru à cette date de visio) 
- Échanges sur le Pass sanitaire, bonne application en général 

 
Jeudi 20 Janvier (19h – 21h30) 

 

Clubs : TOUS LES CLUBS DONT L’EQUIPE 1 EST EN DEPARTEMENTALE 3 
Clubs présents Vitteaux, C.C.O.F., F.C.M.P.L., Manlay, Jeunesse Mahoraise, Nolay, 

C.F. Talant, Vougeot.  
Elus : Daniel Durand, Patrick Aucaigne, Noel Valot, Dominique Guyon, Bernard 

Lecour 
- 8 clubs présents sur 31 : 26% 

- Bons échanges sur tous les sujets, réunion très intéressante 
 

Vendredi 21 Janvier (19h – 21h30) 
 

Clubs : TOUS LES CLUBS DONT L’EQUIPE 1 EST EN DEPARTEMENTALE 4 
Clubs présents : Chenôve, Sacribaine-Lery, Pouilly Besiktas, Magny sur Tille, Seurre. 

Elus : Daniel Durand, Patrick Aucaigne, Dominique Guyon 
- 5 clubs présents sur 13, 38% 

- Pour Sacribaine les matchs reprennent trop tôt (chasse), seul club à nous avoir 

fait ce retour sur l’ensemble des Visio, les clubs sont dans l’ensemble contents 
de reprendre et de ne pas subir une trêve trop longue.  

 
Compte rendu global : 

 
Participation globale 30% 



Les clubs présents ont apprécié la démarche, même si la déception sur les chiffres de 
la participation sont légitimes, l’expérience est à généraliser pour les prochaines 

saisons compte tenu des difficultés à réunir les clubs en présentiel. 
Faire la promotion bien en amont des dates et sujets des Visio, faire au moins 2 

relances 
Intégrer des sujets sur les championnats jeunes, nos sujets sont trop centrés sur les 

compétitions seniors 
Faire un sondage pour recueillir les sujets que les clubs souhaitent aborder 

S’appuyer beaucoup plus sur les référents clubs pour établir les sujets des clubs ainsi 
que la promotion des Visio  

Programmer des Visio pour préparer l’AG de mai ou juin 2022 en particulier pour 
évoquer les modifications des textes et règlements 

 


